

El carnaval ahora es una zona de guerra y violación musulmana

[Contribuciones del foro de JoS](#)



"Nosotros (judíos) pretendemos convertir Europa en una raza mixta entre asiáticos y negros gobernados por judíos"

Judío EU "padre fundador" Richard Coudenhove-Kalergi en "idealismo práctico" 1925

Los judíos son la causa de todos estos problemas. Trajeron a los musulmanes y crearon y dirigieron el establecimiento antiblanco en Occidente. Todo esto es para destruir la raza blanca como lo declaran y hacen abiertamente. El establecimiento izquierdista ha tirado por la ventana todos sus supuestos valores superficiales generales para hacer una alianza total con los islámicos contra la Raza Blanca, porque siempre se ha centrado en los Anti-Blancos, nada más. Sólo como ejemplo, ¿dónde están

todas las feministas que protestan contra la violación de mujeres blancas por parte de musulmanes en las calles de Europa? No se encuentran por ninguna parte.

Simplemente es un nuevo día en Europa con las zonas prohibidas para los blancos gobernadas por musulmanes, donde cualquier blanco dentro de ellas es atacado, donde los restaurantes musulmanes se niegan a servir a los blancos por ser blancos, lo que podría no ser una mala idea ya que los musulmanes descuartizaron a los pequeños blancos. Violaban a las chicas y las metían en kebabs como en Inglaterra. Ahora los musulmanes que ya están agrediendo sexualmente a niños blancos están amenazando el carnaval infantil. Al igual que Mahoma y su esposa de nueve años, allí es donde van los musulmanes para conseguir una cita. Eso o el establo de los burros, pues la bestialidad también es normal en los pueblos musulmanes. Tenemos a ISIS, dirigido por el Mossad, intentando lanzar una nueva masacre al estilo de París en el carnaval alemán y ya hay docenas de nuevos ataques sexuales musulmanes en la primera noche del festival popular, con el ejército francés entrenándose ahora para recuperar grandes áreas de un levantamiento musulmán. Ya conoces esas zonas prohibidas para los blancos donde tienen desfiles pro ISIS.

En las ciudades musulmanas, el norte de África y el mundo árabe, las violaciones en grupo son una tradición de larga data que es muy común allí. Entonces, ¿qué va a hacer nuevamente llevar a los musulmanes a las calles de Europa? Esto con el hecho de que los musulmanes son de naciones árabes donde entre el 30 y el 50 por ciento de todos los matrimonios son de primos hermanos durante siglos... Estas personas son endogamias violentas con un coeficiente intelectual promedio de 85, lo que ya los hace más propensos a la esquizoide. rabia y agresión sin sentido. Es como el chico del banjo de Deliverance, enfurecido por la metanfetamina con un turbante.



Barbara spectre (mujer judía)

Los judíos estarán en el centro de eso. Es una inmensa transformación para Europa.

El antisemitismo no es el problema. El problema no es suficiente antisemitismo, porque los judíos son el problema.

Carnaval de Colonia: la policía registra 22 agresiones sexuales

<http://www.bbc.com/news/world-europe-35502223>

La policía de Colonia ha dicho que se produjeron 22 incidentes de agresión sexual en la ciudad durante la primera noche de la tradicional fiesta callejera del Carnaval.

Tienen 190 personas bajo custodia y los funcionarios los han descrito como "una muestra representativa del público en general".

Se ha reforzado la seguridad en la ciudad, después de que muchas mujeres sufrieran allí agresiones sexuales y robos en la víspera de Año Nuevo.

Alemania quedó conmocionada por los ataques de Año Nuevo, atribuidos en gran medida a los inmigrantes.

Ataques sexuales en Colonia: las mujeres describen agresiones "terribles"

Migrante de Colonia 'avergonzado' en el carnaval

Más de 100 mujeres fueron víctimas, pero la magnitud de los acontecimientos de esa noche no se conoció hasta más tarde.

La policía dijo que el número de ataques sexuales en la primera noche del Carnaval fue mayor que en el evento del año pasado.

Un sospechoso estaba bajo custodia después de que una mujer fuera atacada y violada mientras se dirigía a su casa, agregaron.

La ciudad del oeste de Alemania ha desplegado 2.500 agentes de policía para el evento de una semana de duración, que suele atraer a 1,5 millones de visitantes.

Se dice que la participación fue menor de lo habitual a pesar de la seguridad adicional, que algunos funcionarios atribuyeron al clima lluvioso.

Las medidas de seguridad mejoradas incluyen el uso de "cámaras corporales" que pueden filmar a los sospechosos durante los incidentes y que están siendo probadas por la policía alemana.

Los disturbios de Año Nuevo en la ciudad alimentaron el malestar alemán por la enorme afluencia de solicitantes de asilo. Las autoridades hablaron de un nuevo tipo de delincuencia, en el que bandas de hombres borrachos - descritos como norteafricanos- atacaban a mujeres.

La migración a Alemania desde fuera de la UE se disparó a un récord de 1,1 millones el año pasado, y la canciller Angela Merkel fue criticada por haber acogido a tantos solicitantes de asilo.

Miriam, residente en Colonia, fue atacada cuando ella y una amiga regresaban a casa en Nochevieja.

Dijo que iba a los festejos del Carnaval "pero con sentimientos realmente encontrados".

"Me pregunto si algo así podría volver a suceder".

Amenazas de cancelar carnaval infantil

[http://newobserveronline.com/arabic-thr ... -carnival/](http://newobserveronline.com/arabic-thr...-carnival/)

El carnaval infantil anual en la ciudad alemana de Wanne-Eickel, en el norte del Ruhr, fue cancelado después de que el lugar recibiera una carta que contenía "mensajes antialemanes en árabe y alemán", informó el periódico Der Westen.

Aunque no se hizo público el contenido exacto de la carta, causó suficiente "miedo y preocupación" que los organizadores decidieron suspender el carnaval, que ya cumple su decimoctavo año, dijo el portavoz Rüdiger Pfeifer.

La carta, enviada al lugar del carnaval, el Volkshaus Röhlinghausen, contenía varios recortes de periódico anotados con comentarios, incluida, según Der Westen, la palabra "infieles" garabateada junto a un informe de cantantes de villancicos locales.

En otra parte de la carta se decía que "Alemania mata a todos los musulmanes", en referencia, dijo Pfeifer, a los vuelos que la fuerza aérea alemana ha iniciado recientemente en Siria.

Según Der Westen, la organización patrocinadora del carnaval llamó a la policía y, tras consultar con los padres locales, decidió cancelarlo.

"Eso parecía lo correcto", dijo un empleado, añadiendo que había "buenas razones" para suponer que la carta procedía de una secta salafista (un movimiento ultraconservador dentro del Islam sunita) y que el Volkshaus Röhlinghausen no quería exponer a los niños a riesgos innecesarios.

Al principio la existencia de la carta se mantuvo en secreto y en un comunicado de prensa del Volkshaus Röhlinghausen se limitó a decir que había sido cancelada "por motivos organizativos".

Sólo más tarde, cuando Der Westen fue informado de la existencia de la carta, los organizadores confirmaron su existencia y admitieron la verdad.

La fiesta de carnaval se ha agotado todos los años de su existencia y suele contar con alrededor de 250 niños, en su mayoría disfrazados, que participan en una procesión.

También hay espectáculos callejeros, desfiles, payasos y la alegría habitual por la que son famosos los carnavales alemanes, una tradición que data de la época medieval.

Es muy lamentable que haya tenido que cancelarse”, afirmó Pfeifer. “Me pone muy triste y muy enojado”.

El portavoz de la policía local, Marco Bischoff, confirmó que estaban investigando el origen de la carta y que se la estaban tomando "muy en serio".

A principios de este mes, la ciudad alemana de Rheinberg, cerca de Colonia, anunció que cancelaría su carnaval anual por temor a agresiones sexuales a mujeres al estilo de Colonia.

En una declaración, los organizadores dijeron que “no se puede descartar” la posibilidad de que refugiados borrachos lleguen a la ciudad para aprovecharse de las mujeres.

Rheinberg tiene al menos 600 invasores no blancos en su “campo de asilo” local y la ciudad dijo en un comunicado que creía que aparecería una “audiencia problemática” “que había elegido el desfile porque creen que no estará tan estrechamente controlado por la policía y personal de seguridad.”

A la ciudad, dijo Paul van Holt, jefe del comité organizador, “se le acabó el tiempo para desarrollar un nuevo plan de seguridad a raíz de lo sucedido en Colonia. Habríamos necesitado medio año para elaborar un nuevo plan de seguridad”, añadió.

Otras ciudades como Colonia han anunciado que continuarán con sus carnavales, aunque se espera una presencia policial mayor de lo normal para tratar de prevenir ataques sexuales masivos por parte de invasores no blancos, como ocurrió durante el Año Nuevo.

La policía arresta a sospechosos de 'EI' mientras comienzan las celebraciones del Carnaval en Alemania

[http://www.dw.com/en/police-arrest-is-s ... a-19026137](http://www.dw.com/en/police-arrest-is-s...a-19026137)

Varios hombres presuntamente vinculados al grupo militante "Estado Islámico" fueron detenidos al inicio del Carnaval. La policía ha aumentado la seguridad tras los ataques de París y las agresiones sexuales cometidas en Colonia.

La policía alemana arrestó el jueves a dos hombres argelinos con posibles vínculos con el grupo militante "Estado Islámico" durante redadas en la capital, Berlín, Hannover y Attendorn, en el estado de Renania del Norte-Westfalia.

La policía está buscando a otros dos hombres después de haber sido alertada por la agencia de inteligencia interna de Alemania.

El principal sospechoso, un argelino de 35 años, asistió a un campo de entrenamiento en Siria y fue encontrado en posesión de material que lo vinculaba con el "Estado Islámico", según la policía de Berlín. También es buscado por funcionarios argelinos por vínculos con la organización terrorista.

Se sospecha que el grupo de hombres planea un "acto grave que amenaza la seguridad del Estado", dijo la policía en un comunicado.

Los dos hombres arrestados vivían en centros de refugiados, dijo el portavoz de la policía de Berlín, Stefan Redlich, al canal de noticias N24.

"Se registraron los refugios para refugiados donde vivían los sospechosos", señaló Redlich.

Las autoridades también confiscaron teléfonos móviles, ordenadores y grabaciones. Se esperaba que el grupo se reuniera en Berlín para discutir planes para un ataque terrorista en suelo alemán, aunque la policía confirmó que no sabían si estaban cerca de cumplir sus ambiciones.

"Había posibles planes de ataque para Alemania, pero concretos para Berlín", dijo a la agencia DPA el portavoz del fiscal de Berlín, Martin Steltner.

La policía refuerza la seguridad

Los arrestos se producen cuando comienza la "Weiberfastnacht" el jueves; iniciará una celebración de cinco días del carnaval alemán en la región que rodea Colonia y se extenderá hasta el Miércoles de Ceniza el 10 de febrero.

Los ataques reivindicados por el "Estado Islámico" en París en noviembre y una serie de denuncias de agresiones sexuales y robos que fueron atribuidos en gran medida a inmigrantes norteafricanos durante las celebraciones de Nochevieja en Colonia donde fueron el telón de fondo de un ambiente tenso antes de las celebraciones, lo que provocó un aumento de las medidas de seguridad.

"Ninguna forma de violencia tiene cabida en el carnaval", afirmó el jefe de policía de Colonia, Jürgen Mathies, tras anunciar el refuerzo de las medidas de seguridad en toda la ciudad.

"Por eso tomaremos medidas enérgicas contra todos aquellos que traspasan la línea. Esto se aplica a los borrachos, los ladrones o los delincuentes sexuales que no pueden aceptar que una mujer diga 'no'", añadió Mathies.

Se espera que unos 2.500 agentes de policía estén estacionados en toda la ciudad de Colonia, lo que supone un aumento significativo con respecto a la presencia de seguridad del año pasado. El presupuesto de seguridad para las celebraciones alcanzó un máximo de 360.000 euros (399.000 dólares).